



郡上市立郡南中学校

郡南中学校では、夏休み前の参観日にインターネットの安心・安全な利用についての講話を聞き、それを受けて各家庭で「スマホ・ケータイの安心・安全に関する約束宣言」に取り組みました。どんな約束宣言が行われたのでしょうか。

【約束宣言】 夜10時以降、寝る1時間前はタブレットを見ない。使用時間は1日 30分までにする。

【約束宣言】 勉強や部活が終わってからスマホやタブレットを使うようにする。

講演会の様子



生徒は授業で生徒向けの講演を、保護者は別室で保護者向けの講演をオンデマンド配信で視聴しました。

実際の実践カード

「話そう! 語ろう! わが家の約束」
スマホ・ケータイの安心・安全に関する約束宣言

① 親子で話し合って我が家の約束を決めよう!

- ※ 10時以降はスマホやタブレットを触らない
- ※ 1日のメディア利用は2時間以内とする
- ※ 自分の家族にスマホやタブレットを持たせない
- ※ 寝る1時間前はメディアを使用しない
- ※ 寝る1時間はメディアを使用しない

我が家の約束

② 日にちを決めて取り始めよう!

10 (E)	11 (E)	12 (F)	13 (S)	14 (S)	15 (S)	16 (S)
できたら						

③ 結果について話そう!

家族から保護者へ
子どもから保護者へ

自分から保護者へ
保護者から子どもへ

今後も自分で決めた約束を守れたいです。
思います。夏休み中も、ソリハリのある生活
を、暮らしたいと思っています。

※ 7月18日(月)に各校の先生に提出してください。

家族から

約束の内容はとて素晴らしいと思います。これからはしっかり守って、タブレット等、使っていきましょう。使うときはタイマーを利用するなど、自分で工夫することも大切ですね!

家族から

やることをやってしまって、たくさん自由時間を作れると良いね。夏休みも約束を決めてタブレットを使うようにしましょうか!!

子どもから

タブレットを使用するときは約束を意識して使うことができました。日曜日は30分以上使ってしまったので、これからは気をつけたいです。

子どもから

最初の土日は取り組みが10日からだと思わず×でしたが、あとはだいたい○だったので、夏休みは勉強や部活をし終わってからできるいいと思いました。

これからの社会を生きる子どもたちには ICT を活用する力が必要です。家族と一緒にゲームやスマートフォン、タブレットなどの使い方のルールを考えることで、子どもが自らメディア機器の使い方について考え、正しくICTを活用する力が身に付きます。